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【タイトル背景：桜ヶ丘小学校Ｘより】

生駒南小・中学校の新しい学校づくり

市教育委員会では、生駒南小学校・生駒南中学校の

新しい学校づくりに向けて、今年度基本計画の策定を

進めています。そこで、様々な立場の市民の皆様から広

くご意見やご要望をお聞きして学校づくりに反映させて

いくために、ワークショップや説明会を実施します。

第１回ワークショップは、地域の保護者の方を対象に

10月6日に開催しました。

今回のワークショップで

は、「校舎の場所」や「学年

の並び」を中心に、建物の

配置について、子どもたち

の安全面や学習環境、提示した案に対するメリット・デメ

リットなど、積極的に意見を出していただき、参加者と事

務局で共有することができました。

【今後の予定】

11月9日（土） 整備事業説明会 ☟

https://www.city.ikoma.lg.jp/0000036199.html

11月24日（日） 第2回ワークショップ（地域対象）

お問い合わせは、生駒市教育委員会教育総務課へ

市PTAとの意見交換会

１０月２６日に、「生駒市PTA協議会・生駒市意見交換

会」を開催しました。当日は、協議会の役員・会員の方々

と小紫市長、教育長、教育委員会事務局が出席し、園・

学校の様々な課題や市・教育委員会への要望など、多く

のご意見をいただきました。主な内容を挙げます。

○ 学校設備について

体育館のエアコンは、来年度中学校から小学校に、順

次設置するよう進めています。

○ 学校給食の無償化や献立について

無償化については、対象や方法等、一部だけでもでき

るかどうか、今後検討していきます。給食の献立には、

子どもたちの意見も反映していきたいと考えています。

○ 部活動の地域移行について

地域移行により、土日に子どもたちがやりたい活動が

できる環境を作っていきたいと考えています。生徒や保

護者への説明動画を、２学期中に配信する予定です。

○ タブレット端末の活用について

持ち帰りには、教科書や他の持ち物をできるだけ学校

に置いて負担にならないよう配慮しているので、家庭で

も有効に使っていただきたいです。中学校でも活用が進

むよう、授業研究や研修に取り組んでいます。

○ 不登校への対応について

今年度よりいきいき・のび

のびほっとルームの対象を

どちらも小１～中３に拡充。

６月より中学校２校で校内

サポートルームを実証的に

開設し、教室に入りづらい

子どもたちの居場所として

活用しています。

その他、警報時の対応や学童保育所の現状、通園路

の安全、PTA活動の考え方等、様々な視点でご意見を

いただきました。これからも、市PTA協議会と市教育委

員会、園・学校が連携し、教育課題の改善に取り組んで

いきたいと思います。よろしくお願いします。

新たな地域クラブがスタート！

9月より、光明中学校サッカー部が、休日の活動を地

域移行し、「レッジオーラ生駒」として正式にスタートしま

した。チームは光明中学校と、市内でサッカー部のない

中学校の生徒が対象です。県サッカー協会の登録チー

ムとして公式試合にも参加することができ、今年度秋の

新人大会から「レッジオーラ

生駒FC」として出場します。

市内中学校では、生徒数

の減少により部活動の数が

減少傾向にあります。子ども

たちがやりたいスポーツや

文化活動を選択できること、

希望する教員が休日に指導

できること、地域と連携し持

続可能な運営を行うことを目

指して、新たな地域クラブの

取組を進めていきたいと考

えています。

【校内サポートルーム】

【詳細はInstagram「レッジ

オーラ生駒」で検索ください】

https://www.city.ikoma.lg.jp/0000036199.html

